



**Restaurant Bergli  
Glarus**

UMSICHTIG - WEITSICHTIG

Geschätzte Freunde und Gäste des Restaurant Bergli,

Nach einem sehr intensiven Start in das neue Jahr 2025 ist es uns nun ein grosses Bedürfnis, all unseren Gästen den grössten Dank auszusprechen für ein tolles und erfolgreiches 2024. Herzlichen Dank für eure Treue, für euer Vertrauen und für eure Zeit, die ihr bei uns auf dem Bergli verbracht habt.

Für uns war das vergangene Jahr sehr arbeitsintensiv, aber auch sehr abwechslungsreich. Nicht nur das Wetter hat uns gefordert, sondern auch die Anzahl der Gäste, welche uns immer wieder die Ehre erwiesen haben. Wir sind ab und zu an unsere Grenzen gelangt, haben aber dank dem grossen Einsatz unserer Mitarbeiter und durch die grossartige Mithilfe von Jürg und Marlene Weber die anstrengenden Situationen gemeistert.

Das neue Konzept mit der Symbiose auf dem Bergli hat unsere Erwartungen bei Weitem übertroffen. Rikke Atia und Jürg Weber haben ihre Kochkünste zusammen gelegt und einige Gaumenfreuden zelebriert. Sie haben mit ihren Kochkünsten genussreiche Emotionen erweckt. Die Gäste waren mehr als zufrieden und haben dies an den Symbiose-Abenden jeweils mit einem warmen Applaus für die Beiden gezeigt.

Unser guter Start ins Jahr 2025 weckt in uns die Hoffnung, dass wir unsere treue Kundschaft und unsere Freunde weiterhin im Bergli begrüssen dürfen. Wir freuen uns auf Sie und wir werden uns weiterhin bemühen, Ihnen ein paar genussvolle und entspannte Stunden zu ermöglichen.

Verschiedene Anlässe haben wir für Sie vorbereitet. Alle Infos dazu sind auf den beiliegenden Flyern und auch auf unserer Homepage zu finden.

Wir danken Ihnen im Voraus für ihr Vertrauen und wissen ihr Wohlwollen uns gegenüber sehr zu schätzen. Und wir freuen uns auf ein paar gemütliche und unterhaltsame Stunden zusammen mit euch auf dem Bergli.

Mit freundlichen Grüssen

Rikke und Hichem Atia

Wo die  
*Liebe*  
den Tisch deckt,  
schmeckt das  
*Essen*

Glarus, Mitte Januar 2025

am Besten